

## Haedar Sampaikan Ucapan Selamat atas Pengukuhan Guru Besar Abdul Mu'ti

Rabu, 02-09-2020

**MUHAMMADIYAH.ID, JAKARTA** - Sekretaris Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Abdul Mu'ti pada Rabu (2/9) dikukuhkan sebagai Guru Besar dalam Bidang Ilmu Pendidikan Agama Islam dari UIN Syarif Hidayatulloh Jakarta.

Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Haedar Nashir mengatakan, Pengukuhan Guru Besar ini tentu secara kelembagaan bagi UIN Jakarta akan menambah jumlah dosen yang memiliki kepangkatan akademik tertinggi yang tentu dapat meningkatkan kualitas akademik perguruan tinggi di Indonesia dalam menyemai benih sumber daya insani terbaik bagi kemajuan umat dan bangsa.

"Khusus bagi Mas Mu'ti dan keluarga acara Pengukuhan Guru Besar ini tentu bermakna spesial dalam meraih kepangkatan akademik tertinggi sebagai bagian dari jejak emas perjalanan hidup yang penting," tutur Haedar.

Haedar juga mengatakan, Abdul Mu'ti dalam usia yang relatif muda telah menggabungkan gelar akademik dan kepangkatan akademik yang tertinggi di kampus tercinta ini dalam dunia keilmuan yang secara kualitatif memang sudah saatnya dan lebih dari cukup untuk meraih keduanya.

"Mas Abdul Mu'ti merupakan sedikit dari banyak sosok yang berhasil menjadi aktivis pergerakan ormas Islam yang mampu berkomitmen penuh dalam aktivisme Muhammadiyah sekaligus sukses didunia akademik serta mampu mengembangkan peran menjadi mubaligh, penulis serta peran kebangsaan dan hubungan internasional yang cukup berhasil," jelasnya.

"Kami Muhammadiyah senang dan bangga dengan capaian keberhasilan yang tidak semua orang dapat meraihnya. Karena itu kami ucapkan selamat kepada Prof. Abdul Mu'ti, Keluarga dan Civitas UIN Jakarta," tutur Haedar.

Terakhir, Haedar berharap semoga pengukuhan guru besar tersebut dapat memberi inspirasi dan perspektif penting tentang dunia pendidikan khususnya bagi kemajuan dunia pendidikan nasional yang boleh jadi saat ini berjalan cenderung pragmatis dan sedikit gagap menghadapi problem pendidikan ditengah pandemi Covid-19 maupun dalam menghadapi dunia kehidupan yang sangat kompleks dan penuh tantangan aktual yang multidimensional.

"Semoga ilmu dan pengalaman Mas Mu'ti yang sangat berbahagia ini memberi manfaat terbaik bagi diri, keluarga, Muhammadiyah, umat, bangsa dan kemanusiaan semesta sebagaimana pesan nabi *khairunnas anfa'uhum linnas*, insan terbaik ialah yang memberi manfaat terbaik bagi kehidupan umat manusia dalam aktualisasi rahmatan lil 'alamin," pungkask Haedar.